《地 区 委 員》

キャビネット副幹事

L. 藤井 和男

《クラブ役員・委員長》

前 長 L. 伊藤 憲治 会 長 L. 東川 三郎 第 副会長 L. 三谷 渡 第 副会長 L. 長谷川靖子 숲 理 L. 井波 恒雄 L. 岡﨑 頼巳 副 L. 山部 貴徳 L. 内藤 敏彦 会 副 L. 塚本 経重 ライオン・テーマー L. 高田 博式 副ライオン・テーマー L. 藤井 直治 L. 横山 順二 テール・ツイスター 副テールー・ツイスター L. 佐々木勝教 L. 橿 信行 L. 濵田 仁光 理 L. 水田 和男 L. 土屋 典子 IJ 監 L. 枝廣 榮樹 査 L. 金山 真澄 出席会則付則指導力育成委員長 L. 井波 恒雄 財務委員長 L. 長安 昭男 大会計画委員長 L. 佐々木勝教 PR·IT情報委員長 L. 豊池 青少年国際交流保健委員長 L. 濵田 仁光 L. 水田 和男 市民教育委員長 社会福祉環境保全委員長 L. 高田 博式 会員増強委員長 L. 伊藤 憲治

> 発行者 笠岡東ライオンズクラブ 会長 伊藤憲治 幹事 伊藤輝明 編集 PR委員会·事務局

http://www.kcv.ne.jp/~khlc/

E:mail khlc@kcv.ne.jp

ライオンズクラブ国際協会 336-B 6R-1Z





Lions News

2017-2018 年度 1 号



現伊藤憲治会長より次期東川三郎会長へのゴング引渡し 6月21日(水)笠岡 GH3F

笠岡東ライオンズクラブ スローガン 『郷土の礎に成る奉仕』

地 区ガバナー スローガン 『成せばなる We Serve!』

国際会長テーマ 『 次なる山を目指して、そしてその向こうへ 』 国際会長 ナレシュ・アガワル (インド)

336-B 地区アクティビティ・スローガン 『 未来に繋ぐ 美しき心と地域 』



会長就任挨拶 東川 三郎

笠岡東ライオンズクラブ第36代会長に就任いたします東川三郎です。 八年前に、枝廣榮樹会長の時、伊藤輝明さんのスポンサーで入会しました。 今でもその時の事は鮮明に覚えております。

さる 5 月 20 日に 6R 地区の役員三役研修会が岡山プラザホテルで行われました。その時の新任役員の挨拶の中で、どこのクラブも多く聞かれたのは会員増強に苦労しているところでした。

クラブの良い所は、繋がりがあるところです。長所を生かすには、伊藤 憲治前会長が最後の例会でも言っていましたように**"委員会の強化"**委 員会の回数はもとより、例会以外での話し合い、委員会を中心に活動する 事により繋がりが出来てくると思います。

"皆で考え皆で行動する"本来の姿を一日も早く取り戻す事だと思います。何一つするにも、皆様のお力をお借りしなければなりません。 精一杯頑張りますのでどうかご協力のほど宜しくお願い申し上げます。



幹事就任挨拶 岡﨑 頼巳

新幹事として、7月より幹事に就任致します、弱冠 61 歳の岡崎であります。笠岡東ライオンズへ入会させて頂いてから 10年になり、ただただ先輩方についてきて、言われるままに活動を手伝い、いまだにライオンズを理解できないままこの度大役を引き受けることとなりました。

幹事としての役割は、会の運営等の内政を主に、対外的には会長を補佐 して会の活動、運営がうまくいくように全般的な目配りをすることと考え ております。

カ不足により皆様にご迷惑、ご心配をお掛けすることが多々有るかとは思いますが、どうか皆様の寛容の心と、ライオンズのWeサーブの精神で東川会長のもと、この一年が笠岡東ライオンズクラブとって良い年になりますように、努力を惜しまないことをお誓いし、新幹事の抱負に代えさせて頂きます。



会計 回顧並びに就任挨拶 内藤 敏彦 (2年連続)

前年は、社会福祉・環境保全委員会に属しながら、会計として皆様方のお力をお借りして何とか決算も当初の予定通り出来る見通しとなりました。

今年も、社会福祉・環境保全委員会なり、財務委員会に努めて出席して 委員会の皆様と意思疎通を図り、クラブ会計の立場として貴重な金銭管理 に全力を尽くします。

皆様方のご協力よろしくお願い致します。



回顧 前会長 伊藤 憲治

奉仕と友愛!高めよう!相互理解。をスローガンに掲げ 35 期をスタート させて頂きました。

昨年度は我クラブ認証 35 周年の記念式典、そしてライオンズ国際協会が誕生して 100 周年の記念の年に当たりました。会員の皆様には何かと大変な年であったかと存じます。伊藤輝明幹事をはじめとして会員の皆様のご理解とご協力を得、無事会長職を勤めさせていただく事ができ深く感謝申し上げます。我クラブ素晴しい人材と共に、青少年育成事業をはじめとし献血運動・環境美化運動他奉仕活動に積極的に取り組んでおります。さらなる山を目指して東川新会長の下、より多くの仲間を増やし会員の皆様の力で更に発展するクラブに育てようでは有りませんか。最後になりましたがこの一年誠に有難う御座いました。



回顧 前幹事 伊藤 輝明

伊藤会長のスローガンでありました、奉仕と友愛!高めよう!相互理解。の旗の下周年行事もあり想像以上に長く感じた一年間でありました。 そのような中、会員同士の融和を大切に気配り目配りを心掛けて参りましたが、それも満足な事が出来ず少しばかり反省しております。

又、私共と同時に勤務して頂いた事務局員の廣末さんには慣れない中、 本当によく頑張ってくれたと思います。有難う御座いました。

これからも、皆様のご指導よろしくお願い致します。

本年度からは、無役ですがクラブ発展に少しでもお役に立てる様精進して 参りますので、変わらぬ友情戴きます様お願い致しまして任務完了と致し ます。

花壇の土作り(6月18日) 花壇の花植え(6月25日)雨天







土作り又花植えの日は、少し小雨が降る中ご苦労 様でした。

社会福祉環境保全委員会 委員長 L内藤敏彦